



センターだより 12月号

秋晴れの晴天が続く中、朝夕の冷え込みも強くなってきました。今年も、いよいよ冬本番、「クリスマスシーズン到来」となり、センターも「クリスマス会」に向けて始動開始です。

まずは、学年や指導時間に合わせた「ダンスチーム」を結成しました。そして「子ども達の個性が光るようなダンス」になるように、みんなで頑張って練習したいと思います、「テレビで聞いたことがある。」「踊ったことがある。」といったおなじみの曲でのダンスです。みんなで踊って楽しんでいきましょう。

クリスマス会当日は、センターではなかなか味わえない大きな集団活動になります。また大勢の来賓の方々、お父さんやお母さんが見守る中での出し物の発表となります。

緊張したり、少しテンションが上がる子どももいるかもしれませんが、練習を頑張ってきた事が自信となり、「友だちと一緒に大丈夫」といった気持ちで、子ども達が楽しく参加できるように支援していきたいと思えます。応援、よろしくお祈りします。



～ 12 月の主な行事 ～

4日(水)	放課後等デイサービス
11日(水)	親子遊び (クリスマス作品制作)
18日(水)	クリスマス会 集合時間(13時～13時15分)
25日(水)	放課後等デイサービス (お楽しみ会)

～ 歳末助け合い募金 ～

22日(日) 13時30分～16時00分頃(駅前)

瑞浪市明るい社会づくり推進会主催の募金活動です。職員と親の会役員とで、駅前での募金活動に参加します。

お手伝いして頂ける方がありましたら、ご協力よろしくお祈りします。役員さんまたは担任まで・・・



～ クリスマス会のお知らせ ～

クリスマス会のねらい <保護者編>

- *親子で参加できる。 → いつもと違った雰囲気、集団場面の体験をする。
- *子どもの成長が実感できる。 → 一年毎の子どもの成長を感じる。次の一年の目標ができる。
- *子どもの成長が見通せる。 → 年少、年中、年長と、成長していく過程等を楽しむ。
- *交流ができる。 → 子どもの頑張りを、みんなで応援する。

クリスマス会のねらい <子ども編>

- ◎ダンスなどの練習や作品作りを体験する。
 - 見通しをもって行動する力になる。
 - 友だちと一緒に頑張ることや状況に合わせて行動することができる。
 - 文章理解や、ことばで考えることができる。
- ◎拍手や声援が、自信になる。 → 「次も頑張ってみよう」といった学習意欲になっていく。

日 時 :12月18日(水)

集合:13時00分～13時15分の間にセンターに入ってください。

開始:13時30分 終了予定:15時30分頃

内 容 :<子どもの出し物発表>

☆今年も踊ります。はじけます。そしてがんばります。応援、よろしく。<(_)_>

<プレゼントタイム>

☆今年もサンタさん登場。お楽しみに・・・





～ 親子遠足に行ってきました ～ 南知多ビーチランドの旅

<遠足の前・・>

遠足の行先が決まると、楽しみなのはお昼ごはん。玄関前に貼ってあるパンフレットを見ながら、「外でお弁当を食べてもいいね」「海鮮丼もおいしそう！」とお母さんたちは盛り上がります。子どもたちは、「イルカ見る！」「プラレールで遊ぶ！」と期待を膨らませてワクワク。当日を楽しみにしていました。

変わりやすい天候が続く中、遠足前日は、警報が出そうなくらいの大雨・・。当日は大丈夫かな・・と心配していましたが、当日はとてもさわやかな秋晴れとなりました(^o^) みんなの願いが届いたね！

<バスの中・・>

今年は、放課後等デイサービスに通う小学生のお友達も参加。大型バス4台の一大ツアーとなりました。大勢の参加となりましたが、集合時間もみなさんきちんと守って下さり、とてもスムーズな集合出発ができました。

いざバスに乗り込むと、嬉しくて嬉しくて、ご機嫌な歌声で「パプリカ」を歌い出す、あつくん、さとくん。大きなバスに乗ることが初めての友だちもたくさん・・緊張して静かな子、キラキラした目で窓から外を見て楽しむ子。いろいろな表情を見せてくれました。

バスの中では、自己紹介タイム。お父さんお母さんに、子どもさんのチャームポイントや好きな遊びを披露してもらいました。その後は、お楽しみビンゴゲームで盛り上がり、二時間の移動もあっという間に過ぎました。

<ビーチランド>

ビーチランドでは、家族毎で、子どもの興味や関心に合わせての行動を楽しみました。生きものを見たり、おもちゃ王国で遊んだり、乗り物に乗ったり・・やりたいことがいっぱいビーチランドです。巡回の職員に出会うと、「バイキング乗ったよ！」「イルカ触ったよー！」と嬉しそうに話してくれました。

おもちゃ王国で、好きなプラレールをじっくり楽しんだ職人肌のじゅんぺいくん。「スティックやわー」とお母さん。子どもの好きなことにしっかり付き合ってみえました。

帰りのバス集合では、みんな満足そうな笑顔。おみやげも買ってもらい、しっかり握りしめてバスに乗り込む姿も。何が楽しかった？の質問に、みんな元気一杯に答えてくれました。

一番人気は、やはり、迫力あるイルカショー。大きい子は、ちょっとスリリングな乗り物も体験。それぞれの楽しみを満喫できたようです。(^_^)/

お母さん方からも、「上手に行くことができた」「自信になった」という声を聞くことができました。親子での行事体験で、適応力もどんどん育っていきます。これからも楽しく、いろいろな行事に参加していきましょう。

怪我をしたり、迷子になる子もなく、無事に帰ってこることができました。ご協力ありがとうございました。

< 運動遊び その① >

プレイルームでは最近、サイバーホイールでの遊びを楽しんでいます。サイバーホイールを見ると、「親子でコロコロだね」と、夏祭りのコーナー遊びを思い出したみおちゃん。今度は先生と一緒にゆっくり楽しんでいます。

自分よりも、もっともっと大きなサイズのホールに、始めはちょっとびっくり。でも、先生と一緒になら・・と思いついて乗り込む、こうちゃん。横になって、最初はゆっくり・・でもだんだん、回転に上手に体の動きを合わせるようになっていきます。

このダイナミックな遊びがみんな大好き(^o^) 今度は・・と、先生を乗せて、スピード感たっぷりに押してくれる子ども達。先生の絶叫が響きます・・降りた後は、大人はフラフラ・・なかなかハードな体験でした(^_^;)

< 運動遊び その② >

子ども達に人気の、ロールスイング。馬のようにまたがって乗り、前後の揺れを楽しみます。最近、この揺れだけでは物足りなくなってきた、年長さんの男の子たち。しょうちゃん、あおくん、ゆうきくん、はるくん。みんなで乗り込んで、スイングの紐をねじって回転させます。手を離すと、すごい勢いで回転！遠心力でマットに落ちるのも、また楽しい！とゲラゲラ笑い合っています。何度も何度も「もう一回！」「やろう！」と仲間意識パツチリ。

見ている大人は、ちょっとハラハラ(>_<) でも、思いっきり体を動かして、友だちと楽しむ・・そんな経験をたくさんさせてあげたいな・・と、温かく見守る職員でした。

*職員の成田は、12月より産休育休に入ります。よろしくお願ひします。

